

LA NOUVELLE ÉGLISE ÉVANGÉLIQUE DE FRANCE

ÉDITO D'OCTOBRE 2019

Pasteur Jean-Jacques Meunier

Bonjour frères et sœurs en Yeshoua Hamashiah.

Les choses sérieuses seraient-elles en train de prendre le devant de la scène dans le Royaume de Dieu.

Il semblerait bien que oui.

La presse chrétienne se fait l'écho d'événements de plus en plus préoccupants, qu'ils soient factuels ou provenant de prédicateurs ou de prophètes dont l'analyse et l'inspiration divine poussent à annoncer que la fin de l'âge de l'Église de Yeshoua est toute proche et qu'en conséquence son Sauveur va revenir pour accomplir le plan de Dieu.

S'il eut fallu choisir une prophétie plutôt qu'une autre, j'aurais sans hésité choisi de vous parler d'une révélation divine qui va toucher les cœurs, non seulement ceux des chrétiens choisis d'avance ; mais aussi parmi d'autres qui vont entendre la voix de Dieu, préparant ainsi l'avènement du Royaume de Yeshoua pour la réalité du Millénium. Le salut de beaucoup en dépend.

Tout d'abord, il faut que je commence par vous expliquer le début de nos connaissances de Dieu dont certaines parties ont été cachées à l'humanité. Pour cela il faut se référer au Livre de la Genèse qui nous enseigne de façon allégorique la vie dans le jardin d'Eden. Nous le voyons petit avec quelques arbres alors qu'en réalité il était immense parcourant la péninsule arabique, le Nord de l'Afrique ainsi que s'étendant jusqu'à à l'Asie Mineure.

Dieu nous dit qu'IL créa l'homme en premier, puis la femme en second et qu'Il leurs avait interdit de manger le fruit de l'arbre

de la connaissance du bien et du mal. Mais voilà que le plan de Dieu nous amène à faire connaissance d'une créature qui va faire parler d'elle jusqu'à la fin des temps ; j'ai nommé Satan lui même.

Dieu nous l'a présenté sous l'apparence d'un serpent, j'allais dire pourquoi pas! En fait de serpent, il s'agit bel et bien de Satan, l'ange rebelle qui a été déchu à cause de son ancienne forfaiture et qui va continuer son œuvre destructrice avec comme première arme : la séduction et comme deuxième arme : le mensonge.

Cette séduction s'appelle en l'occurrence l'adultère car Satan va séduire Ève la femme d'Adam.

Comment s'y est-il pris ? Je ne vais pas rentrer dans les détails de sa nouvelle forfaiture, la suite à venir vous laissera d'elle même vous faire votre opinion...

Dans cette affaire , il ne faut pas oublier le rôle d'Adam qui semble t-il n'y a vu que du feu, mais qui se rendra coupable d'avoir mis Dieu en second dans cette affaire, préférant sans discernement consentir à la proposition de sa femme, tombant lui aussi dans le piège tendu par Satan dont les retombées vont être catastrophiques.

Cette désobéissance va malheureusement se répéter des milliards de fois avec les mêmes ingrédients dans l'économie du Royaume des cieux.

Le Livre de la Genèse nous informe qu'Adam et Ève eurent d'abord deux fils, le premier : Caïn et le second : Abel.

Caïn, l'aîné fut jaloux de son frère Abel à qui Dieu avait fait grâce pour son offrande, contrairement à la sienne que Dieu n'avait pas appréciée . C'est pour cette raison qu'Abel décida de tuer son propre frère. En cela il sera le premier meurtrier de cette génération du nouveau royaume et malheureusement pas le dernier.

Adam et Ève eurent d'autres enfants dont Seth qui deviendra l'ancêtre de Yeshoua Hamashiah à cause de sa nature humaine, Lui notre Dieu fait homme et qui s'appellera Lui même Fils de l'homme conformément au plan de Dieu qui s'était déjà exprimé à travers la bouche de son prophète DANIEL.

L'Esprit du mal est entré dans ce Monde de la manière la plus violente qui soit ; c'est à dire le meurtre et c'est Caïn qui a fait cela . Il fallait bien une semence diabolique, démoniaque pour en arriver à cette extrémité: le fraticide. L'esprit de Caïn perdure encore aujourd'hui par le mensonge et le crime de sang.

Le mensonge est venu corrompre l'Évangile de Yeshoua. L'Église qui devait être son Église est infestée du mensonge originel de Caïn qui est le fils naturel de Satan qui a substitué au Nom de Yeshoua Hamashiah le Fils de Dieu, le nom qui nous a été enseigné sciemment afin de faire de nous des fils de la perdition.

Ce mensonge contaminé toute les dénominations chrétiennes et qui sont issues de la religion catholique romaine qui sait depuis le début quel "dieu" elle sert. Cela fera l'objet d'un prochain Édito de ma part...

L'histoire de cette dénomination est là pour nous montrer sa véritable nature . Cela fait maintenant 2000 Ans que cette dénomination contraint des générations d'hommes et de femmes qui sous le joug de l'ignorance se prosternent et invoquent le nom de Satan. Satan à fait en sorte que le mensonge devienne la réalité pour des milliards d'êtres humains qui ont depuis le début de cette religion été victimes de sa stratégie destructrice et criminelle qui se perpétue encore aujourd'hui ; mais heureusement Yeshoua revient pour mettre fin à cette comédie tragique.

Il est temps frères et sœurs en Christ de prier tous les jours pour invoquer le retour de Yeshoua. Soyez prêts à le recevoir !

Dieu nous demande de ne plus prononcer, de ne plus invoquer le nom de son Fils sinon celui de Yeshoua Hamashiah: Dieu qui sauve et qui est le Messie de Dieu

Merci pour ta présence

Sois béni et prie dans le Nom de Yeshoua Hamashiah

Pasteur Jean-Jacques Meunier

Ministère de la révélation des cœurs.

